

# 令和二年度 学校通信 根石だより

令和三年一月十四日

岡崎市立根石小学校



1月号



おやじの会の協力で整備され、きれいになったひょうたん池に薄氷が張る季節になりました。

良い影響を与える人に

校務主任 倉橋 重夫

新型コロナウイルス感染症の拡大が止まりません。学校では、各普通教室に保湿機能付き空気清浄機を設置しました。少しでも感染の予防に役立てばと考えています。寒い時期ではありますが、常に換気に努めながら授業を行っています。寒さに耐えながら学習に取り組んでいる子供たちの姿に、心を打たれます。また、昨年の六月から行われていた、北校舎東側トイレの改修工事が、十二月に終わり三学期から使えるようになりました。人感センサーの導入で、照明も換気扇も自動に、手洗いも手を差し出せば水が流れるようになり、清潔で安心して使えるようになりました。さらに、家での生活様式に近付けるために、洋式便器が増設されました。全て暖房つき便座となり、冬でも冷たい思いをしなくてよくなりました。

この三連休は家で過ごした人も多くいると思います。十日のNHKスペシャルで池江璃花子さんを取り上げていました。日本を代表するトップアスリート(水泳選手)が、白血病による闘病生活から再びアスリートへの仲間入りを果たすまでの一年間をまとめた番組でした。病により痩せ細り、体力が落ちて練習についていけないながらも頑張っている姿に感動しました。一緒に練習している選手がインタビューに「璃花子の姿を見ると、自分も頑張らなくてはと思う」と答えていました。

私は健康維持と体調管理のために、散歩に出かけることがあります。週末に二〜三時間歩き続けています。目的地はありま

せん。気の向くまま歩いていると、普段気付かないことに気付いたり、眺めの良さに思わず足を止めたりします。時には見知らぬ子どもから「こんにちは」と挨拶されて、嬉しくもなります。数年前は、サイクリングにはまっていた。散歩よりも行動範囲が格段に広くなり、楽しいものでした。速度と距離計を着け、一日の移動距離を測っては、自分の励みにしていました。豊田安城サイクリングロードが定番のコースでした。ところどころにトイレが設置され、信号やすれ違う車はほとんどなく、平坦な道を、風を感じながら気持ちよく走ることができました。何よりのお気に入り、その道を利用して人々たちを見ることでした。のんびりとサイクリングを楽しんでいる人、ものすごい速さで走り抜けていく人、会話を楽しみながらジョギングをしている人、マラソン大会出場を目指しているかのように息を荒くし汗を流し走っている人、そんな人たちを見ると、自分も頑張ろうと勇気をもらっていました。

誰も見ず知らずの人に勇気を与えようとは思っていません。しかし、その姿は誰かに影響を与えているのです。池江璃花子さんの姿は、一緒に練習をしている仲間、番組を視聴した人、同じように病気に苦しんでいる人に、勇気と力を与えています。サイクリングロードを走っている人も、見ず知らずのランナーや自転車乗り、きつと力を与えているはず。人は意識しなくても、周りの人に大なり小なり影響を与えています。このことを自覚し、周りの人に少しでも良い影響を与えることができるような生活を送りたいものです。



地域の方の寄付とPTA会費により、空気清浄機を購入し、各教室に配備しました。



改修工事が終わり、きれいになった北舎東トイレ。便座にはヒーターがつけました。



12月10日(木) 校内マラソン大会  
天候にも恵まれ、力走する子供たちの姿が  
光りました。



12月16日(水) いじめ防止集会  
本年度は密集を避け、各教室で行いました。いじめの劇の映像を視聴後、いじめ防止につ  
いて意見交換をし、各学級のいじめ防止スローガンを決めました。



12月17日(木) 作家さんとお話の会  
2年に1度の「作家さんとお話の会」。今回は「かいつぞろり」の作者である、原ゆたか  
さんをお招きしてお話を聞きました。ゾロリにまつわるエピソード、夢や希望をもつこと  
の大切さを聞くことができました。



令和3年1月7日(木) 始業式  
コロナウイルス感染対策として3学期始業  
式も映像視聴で行いました。



1月7日(木) 書き初め大会  
新年の始まり。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で一画一画、丁寧に心を込めて、字を  
書くことができました。

### 表彰 おめでとうございます

- 消防マスコットキャラクター
  - 優秀賞 6年松組 大須賀琉美
- 給食メニューコンクール
  - 優秀賞 5年梅組 三浦乃莉香
- 環境ポスターコンクール
  - 優秀賞 2年梅組 吉田 瑛音
- 赤い羽根作品
  - 書道の部
    - 優秀賞 4年松組 大嶋 茉那
  - ポスターの部
    - 優秀賞 4年梅組 小山 葵衣
- 理科作品展
  - 入選 3年梅組 町田漱太郎 4年梅組 松本 心美
  - 5年松組 野瀬 菜花 5年竹組 中須賀侑芽
- 社会科作品展
  - 入選 3年松組 河合美夕子

### 今後の予定

#### 1月

- 14日(木) 朝会 一斉下校
- 18日(月) 一斉下校
- 19日(火) 1～4年 5時間授業  
5・6年 6時間授業
- 21日(木) 一斉下校
- 22日(金) 5時間授業 一斉下校
- 23日(土) 午前中3時間授業  
一斉下校 11:45  
校内書き初め展 13:00～16:30
- 25日(月) 代休
- 26日(火) 根石っ子タイム
- 28日(木) 一斉下校

#### 2月

- 1日(月) 読書月間(～19日)  
一斉下校
- 2日(火) 学力検査 根石っ子タイム
- 4日(木) 朝会 一斉下校
- 8日(月) 一斉下校

緊急事態宣言が出されたことにより、23日(土)に行う予定であつたふれあいフェスタは中止といたします。子供は午前中3時間授業を行い、11:45に一斉下校をします。なお、同日、子供が下校後、校内書き初め展として学校を開放します。併せて岡崎市書き初め展に出品予定であつた作品を1・2年生は1F渡り廊下、3～6年生は2F渡り廊下に展示します。保護者の皆様はこの時間帯にお越しいただき、作品をご覧いただくことができます。地区ごとに時間帯を分けますので、詳しくは別紙でお配りするプリントをご覧ください。25日(月)は代休です。  
今後も行事等の変更があつた場合は、ホームページ及びメール等でお知らせします。ご理解とご協力をお願いいたします。